L'Excelsior excelle!

Les Dames 35 ans 3 de Jumet ont atomisé le Bois du Prince

es dames de l'Excelsior Jumet n'ont pas fait dans la dentelle en finale des interclubs en allant s'imposer sur le score de 0-8 au Rois du Prince qui échque donc

après une très belle saison.

Il y a des finales d'interclubs qui sont parfois tendues parce que l'enjeu est là et qu'un titre hennuer ne se refuse pas.

Dimanche dernier, les Dames 35 ans 3 du TC Bois du Prince et de l'Excelsior lumet ont de nouveau donné une bien belle image avec un duel en finale disputé dans la joje et la bonne humeur. Les rivales s'apprécient et même si les Jumétoises ont au bout du compte véritablement atomisé leurs adversaires en s'imposant 0-8, les deux équipes ont partagé ce bon moment de tennis dans une excellente ambiance et sous un joli ravon de soleil. Nadia Ligot. Caroline Koch, Delphine Pranger et Pascaline Brasseur ont subi la loi des Joëlle Scorniciel, Lydie Bigonzi, Anne Timmermans et Anne-Sophie Mayence dans les simples où c'était donc 0-4 au terme des quatre rencontres. La présence au Bois du Prince d'Iris De Haan de Souphie Houriez et d'Isabelle Vanlaer n'a rien changé. Du côté jumétois, Marie Sorel venait prêter main-forte dans les doubles et tout était très vite réglé

et tout était très vite règie. Les Jumétoises terminent leur saison sur une éclatante victoire face aux filles du Bois du Prince qui peuvent être félicitées pour leur très belle saison.

La saison des interclubs n'est en tout cas pas terminée dans plusieurs de nos clubs et notamment pour le Bois du Prince puisque les Messieurs 35 ans 3



ont arraché leur ticket pour les demi-finales en s'imposant 5-3 face au Smashing Nivellois. L'exploit est d'autant plus beau que les joueurs du Bois du Prince étaient menés 1-3 après les simples. Seul Pharid Bakouche avait remporté son match alors que Silvio Santarossa, Olivier Bughin et Jean-Louis Charlier avaient connu la défaite. Sous Piimpulsion d'un Bakouche en grande forme associé à Santarosa. Le Bois du Prince revensit à



3-3. Christophe Paquet et Philippe Denis allaient parachever le succès des leurs en perdant 2-6 le premier set avant de remporter les deux suivants sur le score de 7-6. Le Bois du Prince jouera la demi-finale contre Morlanweiz et week-end

Les Messieurs 35 ans 4 du Kalypso sont quant à eux sortis vainqueurs sur le score sans appel de 1-7 en déplacement au TC Plainchamp. Après les victoires de Giuseppe Ritaccio, Philippe Voet et Luciano Di Primio, les Gosseliens menaient 1-3 avec la délaite de Rudy Bollens. Ce dermier associé à Christophe Michaux remportait le double tout comme Philippe Vote associé à Joël Verdonc. Le Kalypso jouera ce week-end contre Nivelles en demi-finales.

Les Messieurs 35 ans 2 et 35 ans de l'Excelsior Jumet ont été de leur côté éliminés sans avoir jamais démérité

JEAN-FRANÇOIS SERVAIS